



## USINE DE SOTTEVILLE

### Le gavage des actionnaires

Depuis L'annonce de la fermeture de 10 usines et la suppression de 5000 emplois dans le monde, Kimberly-Clark continue à engraisser ses actionnaires déjà fort corpulents. Leur avidité n'a d'égale que le mépris avec lequel ils licencient les salariés devenus pour eux de simples dollars à engranger. Nos actionnaires oublient que les salariés sont avant tout des êtres humains et que sans eux il n'y a pas de richesse...

A Sotteville-Lès-Rouen, que nos dirigeants sourds, aveugles et muets, se préparent à une lutte sans merci portée par l'énergie du désespoir, car nous, nous avons tout à perdre !

Ci-dessous la dernière annonce du groupe en bourse :

*Kimberly-Clark a dévoilé des résultats trimestriels supérieurs aux attentes et relevé ses prévisions annuelles. Au deuxième trimestre, le propriétaire de la marque Kleenex a réalisé un bénéfice net de 485 millions de dollars, ou 1,4 dollar par action, contre 455 millions, ou 1,3 dollar par action un an plus tôt. Hors éléments exceptionnels, le BPA est ressorti à 1,67 dollar, au-dessus du consensus qui le donnait à 1,61 dollar. Le chiffre d'affaires est ressorti à 4,59 milliards, contre 4,6 milliards un an plus tôt. Wall Street tablait sur 4,58 milliards.*

*Kimberly-Clark prévoit désormais un BPA compris entre 6,65 et 6,80 dollars, contre entre 6,5 et 6,7 dollars auparavant. Le marché vise 6,76 dollars. Le chiffre d'affaires net est attendu en baisse de moins d'1 %, contre entre repli de 1 % à 2 % auparavant.*